

**International Labor Network of Solidarity and Struggle**  
**Réseau Syndical International de Solidarité et de Lutttes**  
**Rede Sindical Internacional de Solidariedade e de Lutas**  
**Red Sindical Internacional de Solidaridad y de Luchas**  
**Rete Sindacale Internzionale di Solidarietà e di Lotta**  
**الشبكة النقابية العالمية للتضامن والنضال**  
**Internationales Gewerkschaftsnetzwerk der Solidarität und des Kampfes**



[www.laboursolidarity.org](http://www.laboursolidarity.org)

## **We demand an independent investigation into the murder of Palestinian activist Nizar Banat by the Palestinian police**

On June 24, Nizar Banat, a Palestinian anti-corruption and human rights activist, was arrested, probably beaten, tortured and murdered by the Palestinian Authority (PA) security forces.

The International Labor Network of Solidarity and Struggle joins the grief, indignation, protests and other initiatives of the Palestinian population and Palestinian human rights defenders against these flagrant violations of international conventions by the PA.

We join their call for an independent investigation to determine the responsibility of those who ordered and carried out this crime, and to hold those responsible to account.

We strongly condemn this assassination, just as we condemn the heavy-handed repression by the security forces against Palestinian civil society. Palestinians have complained for years about repeated violations of their human, political and social rights by the PA, which some seem to be discovering today.

We recognise that such violations are facilitated by a state structure, the Palestinian Authority, which has lost all accountability to its people. Following the Oslo Accords, the PA has no military, political or financial sovereignty, and only exercises interim power over bits of territory.

President Mahmoud Abbas should have put his mandate on the line in 2009, but for the past 12 years he has been kept in power by Israel and the Western powers to prevent a less conciliatory leader from replacing him. Such a condition leads to his impunity, and that of his police who works hand in hand with the Israeli secret services.

These are the same Western powers that finance and train the security forces of the PA, and who are therefore indirectly complicit in the assassination of Nizar Banat, but also of other activists before him such as Omar Nayef, Ahmed Halawa or Bassel el Araj.

**To put an end to this complicity of States, institutions and companies with the corruption of the PA, but also with the Israeli military occupation which is at the origin of it, the International Labor Network of Solidarity and Struggle also calls for the reinforcement of the Boycott, Divestment and Sanctions campaign against Israeli apartheid.**

**The dismantling of the occupation, the settlements, the Apartheid Wall and the blockade of Gaza are prerequisites for the realisation of the legitimate aspirations of the Palestinian population for democratic representation and genuine self-determination. These are the conditions that will ensure protection and genuine freedom of expression, including political expression, for Palestinians.**

# **Nous exigeons une enquête indépendante dans l'assassinat du militant palestinien Nizar Banat par la police palestinienne**

Le 24 juin dernier, Nizar Banat, militant palestinien contre la corruption et pour les droits humains, a été arrêté, probablement battu, torturé et assassiné par les forces de sécurité de l'Autorité Palestinienne (AP).

Le Réseau syndical international de solidarité et de luttes s'associe à la peine, à l'indignation, aux protestations et aux autres initiatives de la population palestinienne et des défenseurs palestiniennes des droits humains contre ces violations flagrantes des conventions internationales par l'AP.

Nous nous associons à leur demande pour une enquête indépendante, afin de déterminer la responsabilité de ceux qui ont ordonné et exécuté ce crime, et de faire rendre des comptes aux responsables.

Nous condamnons fermement cet assassinat, tout comme nous condamnons la lourde répression des forces de sécurité contre la société civile palestinienne. Cela fait des années que les Palestiniennes se plaignent de violations répétées de leurs droits humains, politiques et sociaux par l'AP, que certains semblent découvrir aujourd'hui.

Nous reconnaissons que de telles violations sont facilitées par une structure étatique, l'Autorité Palestinienne, qui a perdu toute responsabilité face à sa population. Suite aux accords d'Oslo, l'AP n'a de souveraineté ni militaire, ni politique, ni financière, et elle n'exerce son pouvoir, intérimaire, que sur des lambeaux de territoires.

Le président Mahmoud Abbas aurait dû remettre son mandat en jeu en 2009, mais cela fait 12 ans qu'il est maintenu au pouvoir par Israël et les puissances occidentales pour éviter qu'un dirigeant moins conciliant ne le remplace. Une telle condition entraîne son impunité, et celle de sa police qui travaille main dans la main avec les services secrets israéliens.

Ce sont ces mêmes puissances occidentales qui financent et entraînent les forces de sécurité de l'AP, et qui se retrouvent donc indirectement complices de l'assassinat de Nizar Banat, mais aussi d'autres militants avant lui comme Omar Nayef, Ahmed Halawa ou Bassel el Araj.

**Pour mettre fin à cette complicité des États, des institutions et des entreprises avec la corruption de l'AP, mais aussi avec l'occupation militaire israélienne qui en est à l'origine, Le Réseau syndical international de solidarité et de luttes appelle également au renforcement de la campagne de Boycott, Désinvestissement et Sanctions contre l'apartheid israélien.**

**Le démantèlement de l'occupation, des colonies, du Mur de l'apartheid ou du blocus de Gaza sont des étapes préalables à la réalisation des aspirations légitimes de la population palestinienne pour une représentation démocratique et une véritable autodétermination. Ce sont les conditions qui assureront la protection et une véritable liberté d'expression, y compris politique, pour les Palestiniennes et les Palestiniens.**

---

## **Les organisations membres du Réseau syndical international de solidarité et de lutte**

### **Organisations syndicales nationales interprofessionnelles**

- Central Sindical e Popular Conlutas (CSP-Conlutas) - Brésil.
- Confederación General del Trabajo (CGT) - Etat espagnol.
- Union syndicale Solidaires (Solidaires) - France.
- Confederazione Unitaria di Base (CUB) - Italie.
- Confédération Générale du Travail du Burkina (CGT-B) - Burkina.
- Confederation of Indonesia People's Movement (KPRI) - Indonésie.

- Confederación Intersindical (**Intersindical**) - Etat espagnol.
- Confédération Générale Autonome des Travailleurs en Algérie (**CGATA**) - Algérie.
- Batay Ouvriye - Haïti.
- Unione Sindacale Italiana (**USI**) - Italie.
- Confédération Nationale des Travailleurs - Solidarité Ouvrière (**CNT SO**) - France.
- Sindicato de Comisiones de Base (**CO.BAS**) - Etat espagnol.
- Organisation Générale Indépendante des Travailleurs et Travailleuses d'Haïti (**OGTHI**) - Haïti.
- Sindacato Intercategoriale Cobas (**SI COBAS**) - Italie.
- Confédération Nationale du Travail (**CNT-f**) - France.
- Intersindical Alternativa de Catalunya (**IAC**) - Catalogne.
- Union Générale des Travailleurs Sahraouis (**UGTSARIO**) - Sahara occidental.
- Ezker Sindikalaren Konbergentzia (**ESK**) - Pays basque.
- Confédération Nationale de Travailleurs du Sénégal Forces du Changement (**CNTS/FC**) – Sénégal
- Sindicato Autorganizzato Lavorator COBAS (**SIAL-COBAS**) - Italie.
- General Federation of Independent Unions (**GFIU**) - Palestine.
- Confederación de la Clase Trabajadora (**CCT**) - Paraguay.
- Red Solidaria de Trabajadores - Pérou
- Union Syndicale Progressiste des Travailleurs du Niger (**USPT**) - Niger.
- Union Nationale des Syndicats Autonomes du Sénégal (**UNSAS**) - Sénégal.
- Unión Nacional para la Defensa de la Clase Trabajadora (**UNT**) - El Salvador.
- Solidaridad Obrera (**SO**) - Etat espagnol.
- Independent Workers Union of Great Britain (**IWGB**) - Grande-Bretagne.
- Ogólnopolski Związek Zawodowy Inicjatywa Pracownicza (**OZZ IP**) - Pologne.
- Centrale Démocratique des Travailleurs de Martinique (**CDMT**) – Martinique.
- Associazione Diritti Lavoratori Cobas (**ADL COBAS**) – Italie
- Pakistan Labour Federation (**PLF**) – Pakistan
- Organisation Démocratique Syndicale des Travailleurs de Centrafrique (**ODSTC**) – Centrafrique.
- Palestine New Federation of Trade Unions (**New Unions**) – Palestine.

### **Organisations syndicales nationales professionnelles**

- National Union of Rail, Maritime and Transport Workers (**RMT/TUC**) - Grande-Bretagne.
- Centrale Nationale des Employés – Confédération Syndicale Chrétienne (**CNE/CSC**) - Belgique.
- Sindicato Nacional de Trabajadores del Sistema Agroalimentario (**SINALTRAINAL/CUT**) - Colombie.
- Trade Union in Ethnodata - Trade Union of Employees in the Outsourcing Companies in the financial sector - Grèce.
- Syndicat national des travailleurs des services de la santé humaine (**SYNTRASEH**) - Bénin
- Sindicato dos Trabalhadores da Fiocruz (**ASFOC-SN**) - Brésil.
- Organizzazione Sindacati Autonomi e di Base Ferrovie (**ORSA Ferrovie**) - Italie.
- Union Nationale des Normaliens d'Haïti (**UNNOH**) - Haïti.
- Confederazione Unitaria di Base Scuola Università Ricerca (**CUB SUR**) - Italie.
- Coordinamento Autorganizzato Trasporti (**CAT**) - Italie.
- Syndicat des travailleurs du rail – Centrale Démocratique des Travailleurs du Mali (**SYTRAIL/CDTM**) – Mali.
- Gıda Sanayii İşçileri Sendikası - Devrimci İşçi Sendikaları Konfederasyonu (**GIDA-IŞ/DISK**) – Turquie.
- Syndicat National des Travailleurs du Petit Train Bleu/SA (**SNTPTB**) - Sénégal.
- Asociación Nacional de Funcionarios Administrativos de la Caja de Seguro Social (**ANFACSS**) – Panama.
- Palestinian Postal Service Workers Union (**PPSWU**) - Palestine.
- Union Syndicale Etudiante (**USE**) - Belgique.
- Sindicato dos Trabalhadores de Call Center (**STCC**) - Portugal.
- Sindicato Unitario de Trabajadores Petroleros (**Sinutapetrolgas**) - Venezuela.
- Alianza de Trabajadores de la Salud y Empleados Publicos - Mexique.
- Canadian Union of Postal Workers / Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes (**CUPW-STTP**) – Canada.

- Syndicat Autonome des Postiers (**SAP**) - Suisse.
- Federación nacional de trabajadoras de la educación (**SUTE-Chili**) - Chili.
- Plateforme Nationale des organisations professionnelles du secteur public - Côte d'Ivoire.
- Fédération nationale des ouvriers et collectivités locales - Union Marocaine du Travail (**UMT-Collectivités locales**) - Maroc.
- Centrale Générale des Services Publics FGTB, Cheminots (**CGSP/FGTB Cheminots**) - Belgique.
- Botswana Public Employees Union (**BOPEU**) - Botswana.
- Organisation Démocratique du Rail – Organisation Démocratique du Travail (**ODR/ODT**) – Maroc.
- Federacao Nacional dos Trabalhadores em Transportes Aéreos do Brasil (**FNTTA**) - Brésil.
- Federação Nacional dos Metroviários (**FENAMETRO**) - Brésil.
- Namibia Football Players Union (**NAFPU**) – Namibie.
- Palestinian Electricians' Trade Union (**PETU**) – Palestine.
- Missão Publica Organizada – Portugal.
- Syndicat National des Travailleurs du Secteur Industriel du Togo (**SYNATSITO**) – Togo.

### **Organisations syndicales locales**

- Trades Union Congress, Liverpool (**TUC Liverpool**) - Angleterre.
- Sindacato Territoriale Autorganizzato, Brescia (**ORMA Brescia**) - Italie.
- Fédération syndicale SUD Service public, canton de Vaud (**SUD Vaud**) - Suisse
- Sindicato Unitario de Catalunya (**SU Metro**) - Catalogne.
- Türkiye DERİ-İŞ Sendikası, Tuzla et Izmir (**DERİ-İŞ Tuzla et Izmir**) - Turquie.
- L'autre syndicat, canton de Vaud (**L'autre syndicat**) - Suisse
- Centrale Générale des Services Publics FGTB, Ville de Bruxelles (**CGSP/FGTB Bruxelles**) – Belgique.
- Arbeitskreis Internationalismus IG Metall, Berlin (**IG Metall Berlin**) - Allemagne
- Sindicato Unificado de Trabajadores de la Educación de Buenos Aires, Bahia Blanca (**SUTEBA/CTA de los trabajadores Bahia Blanca**) - Argentine
- Sindicato del Petróleo y Gas Privado del Chubut/CGT - Argentine.
- UCU University and College Union, University of Liverpool (**UCU Liverpool**) - Angleterre.
- Sindicato di base Pavia (**SDB Pavia**) - Italie.
- United Auto Workers local 551 Ford Chicago (**UAW Ford Chicago**) – Etats-unis.
- Sindicato Uno Prodinsa, Maipú – Chili.
- Asociación Gremial de Trabajadores del Subterráneo y Premetro, Buenos Aires (**SUBTE/CTAt**) – Argentine.
- (واحد) - Syndicat des travailleurs du transport de Téhéran et sa banlieue (**Vahed**) – Iran.
- Sindicato Único de Trabajadores de Notimex, (**SutNotimex**) - Mexique.
- Eđitim Sen section de Diyarbakır (**Eđitim Sen Diyarbakır/KESK**) – Turquie.

### **Organisations syndicales internationales**

- Industrial Workers of the World - International Solidarity Commission (**IWW**).

### **Courants, tendances ou réseaux syndicaux**

- Transnationals Information Exchange Germany (**TIE Germany**) - Allemagne.
- Emancipation tendance intersyndicale (**Emancipation**) - France.
- Globalization Monitor (**GM**) - Hong Kong.
- Courant Syndicaliste Révolutionnaire (**CSR**) - France.
- Fronte di lotta No Austerity - Italie.
- Solidarité Socialiste avec les Travailleurs en Iran (**SSTI**) - France.
- Basis Initiative Solidarität (**BASO**) - Allemagne.
- LabourNet Germany - Allemagne.
- Resistenza Operaia - operai Fiat-Irisbus - Italie.
- Workers Solidarity Action Network (**WSAN**) - Etats-Unis.
- United Voices of the World (**UVW**) - Grande-Bretagne.

- Unidos pra Lutar - Brésil.
- Corriente Político Social Sindical 1° de Mayo de Buenos Aires – Argentine.
- Coordinamento Nazionale Unitario Pensionati di oggi e di domani (**CONUP**) – Italie.
- National Association of Human Rights Defenders – Palestine.
- Red de Trabajadores – Argentine.
- Coordinadora Sindical de Solidaridad de Cartagena (**CSSC**) – Colombie.
- International alliance in support of workers in Iran (**IASWI**).